



挨拶する黒島会長

第三回定期総会

楽しく盛会に終える

私たちの第三回定期総会は、会員約六〇名参加のもと十月三〇日恩納村の白雲荘で開かれた。

黒島会長は、

一、NTT沖縄県支部の厳しい状況の中で九〇万円の活動補助費をいただいた。第三回全国総会で決定した支部協議会費の標準化にもとづき、来年度から二、〇〇〇円以上としたい。私たちも自助努力が求められる。

力で開かれた。

安心・信頼・生きがい

あふれる二十一世紀、みんなと共に!のフレーズ

を合言葉に健康で仲良く頑張りましょう!!

支部協だより

第28号

発行所

NTT労組退職者の会
沖縄県支部協議会
沖縄県浦添市城間4-35-2
☎098-870-7101
Fax098-875-7450

責任者

黒島善市

翌日は県民の森に移動し、天気にも恵まれ、和気藹々とグランドゴルフに興じた。結果は次のとおり。(二)

優勝 赤嶺幸子(四三)
二位 金城達司(四六)
三位 下里貞子(四七)
ラッキーセブン・二名
神谷厚秀(四八)
宣保定則(四八)

ホール

第3回定期総会

NTT労組退職者の会
沖縄県支部協議会



三、本総会までに役員体制を確立することが出来ず申し訳ない。皆さんも地域でのボランティアや趣味等で忙しいでしょうが、このすばらしい会を運営していくためにぜひご協力をいただきたい。

県支部の勝連副委員長から激励のあいさつを受け、特別賞に輝いた。

このすばらしい会を運営

していくためにぜひご協

力をいただきたい。

なお、リハビリを兼ねて、大城栄徳さんが貴代子夫人の手助けを得ながら頑張り、特別賞に輝いた。

このすばらしい会を運営

していくためにぜひご協

力をいただきたい。

このすばらしい会を運営

していくためにぜひご協

力をいただきたい。

なお、リハビリを兼ねて、大城栄徳さんが貴代

組織拡大を目指す高退連 盛会極めた第一回総会!

沖縄県高退連（沖縄県高齢者退職者団体連合会）の第二回総会は十一月二七日午後五時三〇分から代議員で開かれた。

約二〇人の出席で自治会館で開かれた。

総会は又吉さん（全通退職者会）の司会で議長に垣花さん（NTT労組退職者会）を選出して進められた。

八重山地区協だより

玉城会長（全通退職者）は挨拶の中で組織の拡大強化を特に強調した。黒島事務局長からは過去二年間の東京・九州の上部機関との交流報告がなされた。

質疑や意見も活発で上部組織や連合との関係、当面の具体的活動から規約、予算など数多く行われた。

高退連の全国的組織系統は①退職者連合（日本高齢、退職者団体連合）②九州ブロック退職者連合 ③県別

沖縄県高退連は退職者連

合から八年遅れて一九九九年に全通退職者の会とNTT労組退職者の会でスタートした。

今年度は①自治体退職者の会 ②私鉄沖縄高退連 ③全駐労沖縄地区本部退職者の会の入会が予定されている。

（浦浜）

これらの組織が入会し、役員選出は年明けの早い時期に臨時総会を開いて、全組織から選出することにしました。その間は現役員が職務にあたることになる。

活動は退職者連合、連合沖縄が目指す方向と軸をひとつにするが、組織としての自主的独立性は堅持する。

予算は当面、連合沖縄の助成金で賄うこととした。

（浦浜）

爽やかな汗を流して、いい気分!!の八重山地区協の皆さん

報告

第三回定期総会
で左記の通り優秀賞を受賞しました。

宮古地区協だより

☆会員の近況や俳句、写真、何でも結構です。お寄せ下さい。お待ちしています。

第三回県支部の定期総会を受け、宮古地区協では、七名がハローワークの帰りに喫茶店で話し合いを持ち、狩俣寛次氏を地区協議会会長の統投を決めた。また年内に電友会と合同でグランドゴルフをすることも話し合いで決まりました。

久々の熱戦

去る十一月十七日（土）那覇市中央公園で久しぶりにグランドゴルフを楽しみました。

来年三月末までは、第一、

第三回定期総会四月からは小中学校も週休二日制になりますので、サークルで話し合っているところです。

結果は次のとおりでした。

優勝	松茂良興三
二位	神谷厚秀
三位	名渡山兼業
ラッキーセブン	真喜屋実美

